

2022年2月21日

ご利用者様・ご家族様
関係者各位

介護老人保健施設翔寿苑
管理者 村田 一郎

当施設スタッフの新型コロナ感染判明について（第3報）

いつも大変お世話になっております。

この度、当施設の入所フロア介護職員が新型コロナPCR検査の結果、陽性の判定を受けました。
現在、濃厚接触者などは草加保健所からの指導を待っている状態ではありますが、取り急ぎ以下のとおり経過報告させていただきます。

網掛けは第2報までの内容

お手数をおかけしますが、ご確認の程よろしくお願い致します。

日	月	火	水	木	金	土
13日	14日	15日	16日	17日	18日	19日
		18:00 短期入所者 緊急入所 ※発熱なし ※ 入所時より 隔離対応	19:00 短期入所者 37℃台 の発熱 ※ 隔離対応 継続	4:00 短期入所者 38℃台 の発熱 10:00 抗原検査 →陽性判明 ※ 隔離対応 継続	短期入所者 隔離対応 継続 ↓ 医療機関へ 入院（転院）	スタッフ 勤務 7:00～16:00
20日	21日	22日	23日	24日	25日	26日
スタッフ 休日 咽頭痛あり	スタッフ 休日 咽頭痛あり PCR検査 陽性判明					

追って続報させていただきます

※引き続き感染対策に努めてまいります。

※現在まで入所者の体調不良者はありません。

※現在まで他職員の体調不良者はありません。

なお「通所リハビリテーション」につきましては陽性スタッフは関りがいないため、現時点としまして通常とおりの営業とさせていただきます。